
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage der SPD-Fraktion, wann man in Koblenz-Güls auf wiederkehrende Beiträge umstellen 

werde, führt Beigeordneter Flöck aus, dass es sich bei der Beschlussvorlage nur um den Ausbau der 

Gulisastraße handle. Über die wiederkehrenden Beiträge wäre erst in einer weiteren Vorlage zu 

beraten. Die Verwaltung prüft aktuell die Angelegenheit über die wiederkehrenden Beiträge und 

werde dieses in naher Zukunft ebenso mit der ADD abstimmen. 

 


